
GIRA X REGIÓN "LAGOS ESCUCHA CHILE1',
-inquietudes y preguntas-

A: Victor Manuel Rebolledo y Rodrigo Egaña
De: Ernesto Águila
Ref . Encuentro con pescadores artesanales de Bahia Mansa (Osorno,
15 de octubre).

a) Falta de información sobre créditos a pescadores artesanales
por parte de SERCOTEC u otros organismos estatales de apoyo.

b) Problema de titulo^ de dominio sobre las tierras que ocupan
actualmente. Ello además repercute en dificultades para acceder
a la vivienda propia, y subsidios en general. (Existe un litigio
pendiente entre la familia Aucapan y el M. de Bienes nacionales
sobre el dominio de las tierras. Estos pescadores dependen de que
el conflicto se resuelva en favor de Bienes nacionales).

c) Necesidad de realizar capacitación para los pescadores, en la
medida que pasan muchos dias del mes en tierra. Ley de pesca
consideró la existencia de un Fondo de Capacitación para el
pescador artesanal.

d) Piden un campo deportivo para recreación.

e) Mejoramiento de servicios básicos: que la posta atienda las
24 horas,instalación de alumbrado público, un carro de bomberos.

f) Sede social para organización habitacional "Ruca
Huentalafquen".

Comentario: Se trata de una comunidad muy bien organizada, tanto
la Cooperativa de pescadores artesanales como la Junta de
vecinos. Cuentan con un alcalde democrático, PPD, a través del
cual se pueden lograr canalizar inquietudes y encontrar
soluciones. Se requiere una carta especial de agradecimiento, y
en lo posible alguna forma de solución u orientación hacia su
inquietud de sede social, para Bernardita Coronado, por el apoyo
que pretó a la organización de la actividad en Bahia mansa.

Sugerencias: Dirigir carta de Ricardo Lagos al Presidente de la
Cooperativa y otra a la Junta de Vecinos expresando su
preocupación por las inquietudes planteadas, y aportando
información relativa a: formas de financiación existente para la
actividad pesquera artesanal; formas de postulación al fondo de
capacitación previsto en la Ley de pesca (SERNAP); averiguar en
DIGEDER la posibilidad de un campo deportivo para Bahia Mansa
(esta y las inquietudes sobre servicios básicos canalizarlas a
través del alcalde).

A quién dirigirse:
-Ponciano Rumian Lemuy, alcalde San Juan de la Costa.
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